
個  人  質  疑  質  問 

 

市民クラブ  常 盤 真 功 議員 

                              （一括方式） 

 

１ 魅力あるまちづくりについて 

 (1) ブランドメッセージから目指すまちづくりについて 

 (2) 労働力確保への支援について 

  ア 労働環境改善への支援について 

  イ 従業員が生活する住まいを確保するために企業を支援することについて 

 (3) 郊外部の活性化への対応について 

  ア グリーンファミリー制度に期待する効果、実績、見込みについて 

  イ 郊外部への移り住みの手法について 

  ウ 定住に向けた土地確保の支援について 

  エ 生活を支える商業施設の確保に向けた支援について 

（市長、関係局長） 

 

２ デジタル技術を活用したサービスの拡充について 

 (1) メタバース市役所の導入について 

 (2) 自治会電子回覧板の導入について 

（市長、関係局長） 

 

３ 路上喫煙防止対策について 

（市長、関係局長） 

 

４ 環境学習について 

（市長、関係局長） 

 

５ 災害時における受水槽の水の有効活用について 

（市長、関係局長） 

 

６ 姫路駅周辺地域エリア防災計画について 

（市長、関係局長） 

 

７ 姫カツ連携活動への市の対応について 
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（市長、教育長、関係局長） 

 

８ 姫路城の集客性向上に向けた取組について 

（市長、関係局長） 

 

９ 学校給食の充実について 

 (1) 二次調理の対応について 

 (2) 栄養教諭の配置について 

 (3) 地産地消の取組について 

 (4) 給食調理場への空調設備早期設置について 

（市長、教育長、関係局長） 

 

１０ これまでの保育士等確保対策の効果及び実績について 

（市長、関係局長） 

 

１１ 軽装勤務の通年実施に対する職員の対応及び市民の反応について 

（市長、関係局長） 

 

１２ 市民からの寄贈本の受入れ及びリユースについて 

（市長、教育長） 

 

１３ 臨港道路広畑線における整備の進捗について 

（市長、関係局長） 
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